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Bezeichnung der Vorlage: 

Beschwerden über Raser in der Kronenstraße 
 
Bezug: 

Anfrage der Fraktion „DIE LINKE.“ in der Sitzung der Bezirksvertretung Bochum-Mitte vom 
19.05.2022 (TOP 6.9, Vorlage Nr. 20221404) 
 

Beratungsfolge: 
Gremien: Sitzungstermin: Zuständigkeit: 

Bezirksvertretung Bochum-Mitte 11.08.2022 Kenntnisnahme 
 
Wortlaut: 
 
In der o.g. Sitzung wurde von der Fraktion „DIE LINKE.“ wie folgt angefragt: 
 
„Die Anwohner:innen der Kronenstraße beschweren sich, dass in der Straße vermehrt gerast wird. 
Geschwindigkeitsübertretungen finden regelmäßig statt, was zu gefährlichen Verkehrssituationen 
führt. Weiterhin gibt es Beschwerden darüber, dass immer noch PKW und vor allem Transporter 
verbotswidrig auf der Straße parken statt auf dem Parkstreifen. 
 
Die Fraktion DIE LINKE. Bochum-Mitte fragt daher an: 
 
1. Ist der Verwaltung die Situation bekannt? Wie wird sie von der Verwaltung 
bewertet? 
 
2. Ist es möglich, durch regelmäßige Kontrollen, ordnungswidrig abgestellte 
Fahrzeuge, durch die Gefahrenstellen entstehen, häufiger zu sanktionieren? 
 
3. Ist es möglich auf der Kronenstraße Geschwindigkeitstafeln aufzustellen?“ 
 
Die Anfrage wird von der Verwaltung wie folgt beantwortet: 
 
Zu Fragen 1 und 2)  
Ist der Verwaltung die Situation bekannt? Wie wird sie von der Verwaltung 
bewertet? 
Ist es möglich, durch regelmäßige Kontrollen, ordnungswidrig abgestellte 
Fahrzeuge, durch die Gefahrenstellen entstehen, häufiger zu sanktionieren? 
 
Beschwerden aus dem Bereich der Bürgerschaft liegen nicht vor. 
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Die Kronenstraße führt von der Königsallee zur Oskar-Hoffmann-Straße. 
 
Im Abschnitt von der Königsallee bis zur Straße Hermannshöhe darf unter Beachtung der allgemei-
nen Vorschriften der Straßenverkehrsordnung am Fahrbahnrand geparkt werden. Auffälligkeiten im 
Parkverhalten gibt es hier nicht. 
 
Im Abschnitt zwischen der Straße Hermannshöhe und Oskar-Hoffmann-Straße ist weitgehend das 
Parken mit voller Fahrzeugbreite für Fahrzeuge bis 2,8 t zulässiger Gesamtmasse auf dem Gehweg 
angeordnet. Gegen das Parken entgegen des angeordneten Gehwegparkens wird eingeschritten. 
Die Kontrollen werden kontinuierlich fortgeführt.  
 
Zu Frage 3)  
Ist es möglich auf der Kronenstraße Geschwindigkeitstafeln aufzustellen? 
 
Auf Grund der Anfrage wurden in der Zeit vom 30.05.2022 bis 13.06.2022 zunächst per Seitenra-
dargerät Daten bzgl. der gefahrenen Geschwindigkeit erhoben. Im Ergebnis wurde festgestellt, dass 
es zu geringen Übertretungen kommt, jedoch nicht in dem Umfang, dass eine Gefahrenstelle vor-
liegt. 
 
Aufgrund der geringen Übertretungen im Bereich der Kronenstraße kann seitens der Verkehrsüber-
wachung präventiv eine mobile Geschwindigkeitstafel für 14 Tage aufgestellt werden, um die Auto-
fahrenden für die gefahrene Geschwindigkeit zu sensibilisieren. 
 
 
 
 
 




